



## Irland, Spanien und Norwegen erkennen palästinensischen Staat an

- [23.05.2024](#)

Irland, Spanien und Norwegen haben heute angekündigt, dass sie einen palästinensischen Staat am 28. Mai offiziell anerkennen werden. Slowenien, Malta und Belgien haben angedeutet, dass sie dies ebenfalls tun könnten.

Die drei Nationen argumentieren, dass die einzig mögliche politische Lösung für den israelisch-palästinensischen Konflikt darin besteht, zwei Staaten nebeneinander leben zu lassen.

Wir hoffen, dass unsere Anerkennung und unsere Gründe dazu beitragen, dass andere westliche Länder diesem Weg folgen, denn je mehr wir sind, desto mehr Kraft werden wir haben, um einen Waffenstillstand durchzusetzen, um die Freilassung der von der Hamas festgehaltenen Geiseln zu erreichen, um den politischen Prozess wieder in Gang zu bringen, der zu einem Friedensabkommen führen kann.

– Pedro Sanchez, Premierminister von Spanien

**Israels Antwort:** Indem er die sofortige Rückkehr der israelischen Botschafter aus den drei Ländern anordnete, sandte der israelische Außenminister Israel Katz eine klare Botschaft: „Israel wird sich nicht mit denjenigen zufrieden geben, die seine Souveränität untergraben und seine Sicherheit gefährden.“

I have instructed the immediate recall of Israel's ambassadors to Ireland and Norway for consultations in light of these countries' decisions to recognize a Palestinian state.

I'm sending a clear and unequivocal message to Ireland and Norway: Israel will not remain silent in the...

— [ישראל](#) Israel Katz (@Israel\_katz) [May 22, 2024](#)

**Israel gegen die Welt:** Von den 193 Mitgliedern der UNO erkennen 144 bereits Palästina als eigenen Staat an. Das erklärt, warum der UNO-Rat dem verstorbenen iranischen Präsidenten Ebrahim Raisi, der den Spitznamen „der Schlächter von Teheran“ trägt, eine Schweigeminute widmen konnte.

Am 7. Oktober schien sich die Welt um Israel zu scharen. Jetzt versammelt sie sich gegen sie.